

VISITES DE VACANCES ET NOUVELLES DES ABSENTS

De nombreux enfants de Lannilis dispersés aux quatre coins du monde sont venus dans leur famille pendant les vacances. Plusieurs nous ont fait le plaisir de venir nous voir

Soeur Marie-Antoine Richard, de Kerouartz. Soeur Louise-Marcelle et soeur Joseph Le Gall, de Kergarrec. Les Soeurs Anne-Marcelle et Yvonne Cadalen de Pellan. Les soeurs Marie de la Trinité et Joseph du Sauveur Corre de Fos vian. Soeur Joseph de St-Louis Laot, de Kerhenic. Soeur Michel Kerleroux, de Seiller Ven. Soeur Agnès Landuré, de Kerdrel. Soeur Jean du Carmel Laot, du Veuleuri. Soeur Marie Lucie Landuré, de Kérusal. Soeur Thérèse Donou, de Kerboas. Soeur Rosalie-Joseph Kérandel, Le Nodé qui a fêté cette année ses noces d'or de religieuse. Soeur Thérèse de St-Vincent Le Goff, de Kergall. Soeur Anne-Alain L'Hour, de Guernévez.

Le Frère Joseph Bossard, de Kerboas. Le Frère Gabriel Le Den, de Kérasquer. Frère Uguen, de Gerveur. Le R.P. Guillou, du Bourg. Corentin L'Heur des Pères Blancs. Les Abbés Le Bec et Foricher ont également fait une rapide apparition au pays avant de finir les vacances. Quand à Jean-François Nicolas et Jean Guiziou, ils ont été, avec les frères Le Berre, les auxiliaires précieux de M. Diverrès pour les camps de vacances dont ils nous donnerons un aperçu dans un prochain bulletin.

Nous avons eu des nouvelles aussi de René Foricher qui jouit des paysages magnifiques des montagnes noires à 150 kms de Strasbourg. Il jouit aussi du charme des premières piqûres... et des acrobaties des avions à réaction.

DEPARTS ET ARRIVEES

Soeur Marie-Daniel a quitté Lannilis après 12 années passées à la direction de l'Ecole du Sacré-Coeur. Elle a travaillé avec son sourire à la formation de toute une génération de jeunes filles de la paroisse et elle n'est pas sur le point d'être oubliée à Lannilis.

Elle devient directrice de la belle école de Landivisiau; décidément le courant est vers Landivisiau . Il est vrai que la route Lannilis-Landivisiau est désormais une des plus belles de la région !

Soeur Anne, de St-Luc est partie avec avancement comme supérieure de l'école de Tréglonou; toutes nos félicitations !

Nous avons reçu Soeur Marie-Bernadette qui devient Directrice et qui nous arrive de Lens, pays des mineurs. Soeur Jeanne-Monique qui nous arrive de Roscoff et Soeur Thérèse Bernard qui vient de la montagne de Braspart dans la morne plaine du Léon.

A toutes nous souhaitons la bienvenue et plein succès auprès des enfants de la paroisse pour nous aider à en faire de bonnes chrétiennes.